



新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。今年も市橋まちづくり協議会は、皆さまと力を合わせて「安心して暮らせる、笑顔のあふれるまち」を目指して活動してまいります。

防災や活動の担い手確保、地域交流などの課題に向き合いながら、一人一人が安心して暮らせるまちづくりに努めます。

事務局長 奥村

<https://www.gifu184.com>



活動報告：市橋ふれあいフェスタ

11月16日（日）、市橋ふれあいフェスタ（健幸ウォーク）が行われました。以前は、社会福祉協議会市橋支部による健康づくりを目的としたウォーキングでしたが、市橋まちづくり協議会が関わることによって、子ども・大人（保護者・地域住民）が一緒になって市橋のまちを歩きながら市橋のよさを見つける（確かめる）活動を取り入れる行事となり、今年で6回目となりました。

グループに分かれて歩きながら15の問題に取り組むことによって、世代を超えたふれあいができ、楽しみながら地域のよさを学ぶことができたのではないでしょうか。多くの人が参加できるよう、受付を2か所、コースを3つ設けるなど、工夫がなされました。



開会式
📍 ぎふ結のもり

ぎふ結のもりの様子



説明を聞く参観者



ウォーキングの様子



クイズに挑戦



歴史紹介：立政寺（りゅうしょうじ）

立政寺は、智通上人（ちつうしょうにん）が1354年、西莊で、念佛修行を行い、それをみた人びとが集まることによりできたと言われ東海地方の中世浄土宗の一大中心地として栄えた寺です。「岐阜」という地名を命名した織田信長が1568年、立政寺で後の室町幕府15代將軍となる足利義昭と会ったと言われています。また、江戸幕府を開いた徳川家康も1600年の関ヶ原の戦いのために江戸から関ヶ原に向かう折、立政寺に立ち寄ったと言われています。



📍 岐阜市西莊3丁目7-11

活動報告：防災訓練

10月18日（土）に市橋小学校で地域の安全を守るための毎年恒例の防災訓練が実施されました。当日は地震発生を想定した避難行動や初期消火、救護活動などを体験しました。小学生や自治会関係者の参加のもと、世代を超えて防災意識を高める良い機会となりました。消防署員の指導により、実践的で分かりやすい訓練が行われ、参加者からは「いざという時に役立つ」との声も聞かれました。防災力の強化につながる取り組みとなりました。



市橋小学校

活動紹介：市橋文化祭

市橋公民館



11月3日（月）に市橋公民館において「市橋校区文化祭」が開催されました。公民館で活動する各サークルの発表、作品展示とともに、市橋小学校の子どもたちの作品、精華中学校美術部の作品展示・音楽部の合唱もあり、多くの方に参観いただきました。bingoゲームや餅つき体験、万華鏡づくりなどの公民館講座も行われ、楽しんでいただきました。地域の文化と交流を深める充実した一日となりました。

施設紹介：市橋公民館

私たちが住む市橋地域は岐阜市と合併した昭和25年（今から75年前）には、2,772人の純農村地帯でしたが、昭和55年（今から45年前）には、人口は9,173人と30年間で、3倍ほどに増えました。そんな年に、現在の市橋公民館が竣工されました。竣工の記念号「いちはし公民館だより」に故蒔田浩氏の挨拶が掲載され、「公民館が地域の人々に密着した憩いの場、学習の場として大いに活用されることを切望してやみません」と記されています。令和6年度の利用者数は、延べ19,060人と、実に多くの方に活用されています。市橋公民館が、集い、学び、つながる場として今後も大いに活用されることを願っています。

連絡先：市橋公民館 TEL:058-273-6849

岐阜市市橋4-10-10



ボランティア募集

ホームページ運営をサポートしてくださるボランティアの方々を募集しています。やる気があれば、必要なスキルは後から学んでいただけますので、未経験の方でも安心してご応募いただけます。詳しいことは事務局にお問い合わせください。

振り込め詐欺にご注意！

「振り込め詐欺」にご注意ください。家族や警察、金融機関を名乗って金銭を振り込ませる手口が増えています。電話やメールでお金を要求されたら、慌てず家族や警察に相談し、不審な連絡には絶対に応じないようにしましょう。冷静な対応が被害防止の鍵です。

編集後記

まちづくり協議会はホームページでの情報発信に力を入れています。是非、一度ご覧になってください。

また、各種団体の皆様の中で、広報誌やホームページへの記事の掲載を希望される場合は、下記までご連絡ください。次号は、9月を予定しています。

連絡先：広報担当 中島隆行 080-3659-8000

